

BAL MODERNE ET IMPRUDANSES

C'est dans le cadre de la Nuit blanche organisée par le Festival Montréal en Lumière qu'auront lieu, lors d'une soirée produite par La 2^e Porte à gauche (Projet Vitrines de La Maison Simons), le *Bal moderne* et les *Imprudanses*. Deux événements mis sur pied par des étudiants et des ex-étudiants du Département de danse de l'UQAM. Alors que le *Bal moderne* propose au public

d'expérimenter avec son propre corps le vocabulaire de cinq chorégraphes montréalais, les *Imprudanses* offrent à ce même public de voir deux équipes de danseurs s'affronter à l'intérieur d'un match d'impro-mouvement dirigée. Ces équipes seront accompagnées par des musiciens *live*. Entrée libre (contribution volontaire appréciée). À la Station C (1450, Sainte-Catherine E.), le 26 février de 22h à 3h. (N. Marcy)

